

# Defensa cede al Ayuntamiento el uso de la iglesia de San Francisco

El resto de las instalaciones militares pasarán a la ciudad el 31 de julio

**ANA MARÍA RUIZ.** Guadalajara De «hecho histórico» ha calificado el alcalde la firma del convenio con el Ministerio de Defensa por el que, desde el pasado miércoles, el uso de la iglesia de San Francisco se ha cedido al Ayuntamiento después de 158 años en posesión de los militares. Según ha señalado el alcalde, la cesión de este monumento y del resto de los elementos del Fuerte solicitados por el Consistorio (claustró, instalaciones deportivas, edificio del antiguo Gobierno Militar y resto de terrenos, que suman un total de 30.000 metros cuadrados), será definitiva cuando se produzca la desafectación y el abandono de las instalaciones por parte de los militares, prevista para el próximo 31 de julio: «El objetivo era lograr para Guadalajara todo el patrimonio histórico, monumental y ecológico de esos terrenos y poco a poco se está consiguiendo».

Junto con iglesia también se ha cedido el Torreón de Alvarfáñez de Minaya.

**RESTAURACIÓN.-** José María Bris ha informado que la iglesia será cedida por el Ayuntamiento al Obispado con el fin de que se convierta en «una parroquia importante para la ciudad, carismática y emblemática». La institución

religiosa y las administraciones competentes serán las encargadas de su rehabilitación. Si bien la iglesia está en perfectas condiciones, la cripta se encuentra en pésimo estado por las humedades y los destrozos cometidos por los franceses durante la Guerra de la Independencia, ya que la utilizaron como Cuartel General.

Hace unos años el Ayuntamiento encargó un estudio al Colegio de Arquitectos que valoraba la restauración en cerca de 1.000 millones de pesetas con un tiempo estimado de duración de los trabajos de 25 a 30 años.

En cuanto al resto de instalaciones, Bris ha señalado que se destinarán a usos sociales y culturales para el disfrute de todos los ciudadanos. Con respecto a la posibilidad de construir un Parador, el alcalde ha aconsejado calma: «Hay dificultades porque la política de paradores desde hace años está abandonada. No se construyen, sino que se mantienen los más rentables».

La parte antigua de la iglesia del Fuerte se construyó en el año 1200, durante el reinado de la reina Berenguela, y fue ocupada por los templarios hasta el año 1330 en que la orden se disolvió. En el siglo XIV, las hijas del rey Sancho IV la donaron a los

franciscanos. La iglesia actual fue construida en el siglo XV por el cardenal Mendoza y la cripta —donde estuvieron enterrados los restos de los duques del Infantado y del marqués de Santillana— se construyó en los siglos XVII-XVIII. Durante la Guerra de la Independencia la cripta fue

destruida. La parte fortificada se levantó en 1836 por las tropas carlistas. En 1835 fue afectada por la desamortización de Mendizábal y en 1831 se cedió al Ministerio de Defensa. Desde entonces se ha mantenido como lugar de formación y como taller de ingenieros militares.

# Convenio con "Ibercaja" para empleo en Patrimonio

El Ayuntamiento creará un taller específico

**REDACCIÓN.** Guadalajara El Ayuntamiento e "Ibercaja" han firmado un convenio para promover la creación de un Taller de Empleo y Restauración de Patrimonio en el que también participará el Ministerio de Trabajo, con el fin de contribuir a la creación de empleo estable facilitando la inserción de los trabajadores en el mercado laboral, tanto por cuenta aje-

na como en la creación de proyectos empresariales acometiendo obras de restauración de bienes muebles e inmuebles de la capital. "Ibercaja" aporta 20 millones de pesetas, conviniendo el Ayuntamiento con el Ministerio las condiciones de contratación y los objetivos de restauración en el casco histórico. El Taller terminará en el curso 1999-2000.

# El PP hace balance de sus cuatro años de gestión

Buzonea 15.000 folletos en la ciudad

**A.M.R.** Guadalajara El alcalde ha presentado a los medios de comunicación el folleto que buzoneará en 15.000 hogares de la capital, financiado por el grupo municipal del PP, en el que se hace balance de sus cuatro años de gestión en el Gobierno del Ayuntamiento. En 11 páginas ilustradas con fotografías a color, los populares hacen un repaso a las actuaciones llevadas a cabo en diferentes campos: obras, barrios, administración municipal, centro sociales, cultura y educación, deportes, juventud, economía, patrimonio, parques y jardines, medio ambiente y limpieza, seguridad ciudadana, sanidad y consumo, servicios sociales, tráfico, urbanismo, turismo y vivienda.

Como temas más destacados, José María Bris ha señalado la inversión de 700 millones de pesetas en aceras de 82 calles, remodelación del Ayuntamiento, celebración de 129 sesiones entre comisiones de Gobierno y plenos con 4.153 asuntos tratados, construcción de tres depósitos de agua (La Pedrosa, UP-7 y Marchamalo), nuevos centros sociales en la capital y los barrios anexionados, creación de la UNED, firma de 4.153 contratos, 519 millones de pesetas en fomento de empleo, gestión para la instalación de "Witzenmann", construcción del sifón del Henares, obras del barranco de El Alámin, atención a 20.000 personas en servicios sociales, aprobación del PGOU, etc.

*Ya ha abierto sus puertas*

**A U D Í F O N O S**

*Nueva Apertura*

La respuesta a la sordera

CENTRO ESPECIALIZADO EN ADAPTACIÓN DE AUDIFONOS

Pza. Santo Domingo, 4 ofc. 6 - Guadalajara - Tlfno.: 949 21 01 75

*El primer y único centro audiológico de Guadalajara*

**Oferta apertura**

- Profesionales altamente cualificados
- Estudios de salud auditiva
- Audifonos alojados en el interior del oído
- Audifonos programables digitalmente
- Revisión y reparación de audifonos de todas las marcas
- Periodo de prueba sin compromiso (45 días)
- Cómodas instalaciones

Revisión Gratuita de su audición y de su audifono

+ rueda de pilas gratuita

**Audifonos Retroauriculares desde 39.000 pes.**

**Audifonos Intracanales desde 99.000 pes.**

Centro colaborador **Haid COM** en exclusiva para Guadalajara

Parque Corredor, Paseo del Ocio, local 72 TORREJÓN DE ARDOZ Tlfno.: 916 567 672	Plaza de Cervantes, 25 ALCALÁ DE HENARES Tlfno.: 918 814 842	Enmedio, 26 TORREJON DE ARDOZ Tlfno.: 916 564 015	Pozo de la Nieve, 11, local 8 TORREJON DE ARDOZ Tlfno.: 916 775 501	Centro Auditivo FERSAN Pza. Cervantes, 25 ALCALÁ DE HENARES Tlfno.: 918 835 532	Próxima apertura: COSLADA
---	--	---	---	--	------------------------------